



大島町立第一中学校

2 学年 学年通信

R5.3.2 第 80 号

終わりを思い描くことから始まる

2 年生最後の定期考査、学年末考査が終了しました。今回のテストは 2 学期期末考査終了後の範囲からの内容が出題されましたので、他の定期考査に比べると範囲も広くテスト勉強が大変だったかもしれません。昨日からテスト返却が始まっていますが自分の点数に一喜一憂するだけではなく、今回のテスト期間の取組を振り返り、3 年生になったときにどのように生かしていくかを考えてほしいと思います。また、昨日（3 月 1 日）は都立入試の合格発表がありました。終学活で 3 月 1 日が何の日かを問いかけるとすぐに合格発表の日と答えられる人が多く、意識の高さを感じました。

さて、テスト期間中に、スティーブン・R・コピーの「7 つの習慣」という本を紹介しました。全世界 4 0 0 0 万部を売り上げた大ベストセラーのビジネス書です。実際の本は活字ですが、クラスには読みやすいように漫画版を置きました。この本は人生で成功するための習慣を 7 つに絞り紹介されていますが、クラスでは第 2 の習慣である「終わりを思い描くことから始まる」を紹介しました。この習慣は例えば、家を建てることを想像してみると分かりやすいです。家を建てる時に始めにやることは、どのような家にしたいか考え、プランを練り、予算や間取りに応じて設計図を描くことです。設計図ができあがって、ようやく実際の家づくりに取り掛かることができます。つまり、家を建て始めるための 1 本目の釘を打つ時には、すでに「どういう家が完成するのか」が決まっているのです。

高校受験に向けた勉強も同じです。すでに 1 年後の高校受験に向けてのスタートは切られています。自分が将来したいことを実現するためにはどのような高校に入るべきなのか。そのためにはどの程度の学力が必要で、どのような勉強内容が必要なのか。まずはゴールを思い描くことから始める必要があります。行き当たりばったりで勉強していてもなかなか効率の良い勉強はできませんし、モチベーションの維持も難しいと感じます。今月は第 1 回目の進路希望調査があります。来年の都立入試を 1 つのゴールと考えた時、自分自身の「終わり」はどこなのかをよく考えてみてください。

当たり前のことをしっかりと

2 年生としての登校日も今日を含めてあと 1 6 日となりました。3 年生になると 1・2 年生を引っ張る立場になり、1・2 年生の手本となります。普段やるべきことをしっかりと行う習慣を身に付け、当たり前ができるようにして良い手本となってほしいと思います。授業態度や宿題、提出物などもう一度意識して取り組み、今のうちに習慣化しておきましょう。

3 年生を送る会

3 月 1 0 日（金）に 3 年生を送る会を実施します。学年末考査も終わり、生徒会本部役員である竹中さん、永利君が中心となり準備を進めています。クラスとしての出し物や、当日 1・2 年生合同で行うキャンドルサービスの呼びかけ練習など、今回の 3 年生を送る会は 2 年生が中心となって作り上げていかななくてはなりません。残り 1 週間で 3 年生に喜んでもらう会にするのはもちろん、3 年生が安心して卒業していけるような行事となるように準備を行い、当日を迎えてほしいと思います。

